

Un hogar para BRU

Envia un email al anunciante: user-579833@AnuncioTIC.com

Messenger: Contacto :

Fecha: Mircoles, 03 Abril de 2019

261 personas han visto este anuncio

Precio: 0

Bru es un perro que no nació con mucha suerte pues fue abandonado cuando era pequeño. En 2011, cuando Bru tenía un año aproximadamente encontró una familia con la que vivir. Desafortunadamente su familia ha tenido que mudarse y en la actualidad todo ha cambiado para él.

Bru ha estado sufriendo mucho a causa de esta separación. Ha estado en una jaula desde el traslado de su familia (unos 8 meses) y eso sumado a la separación ha afectado al comportamiento. Es por ello que necesita un cuidado profesional que le ayude a superar todas las malas experiencias que ha tenido que vivir para volver a ser el perro simpático y cariñoso que siempre ha sido. El centro donde debemos dejar a Bru para su recuperación es demasiado costoso y no podemos permitirnos pagarlo, pero sabemos que con la ayuda de todos podremos darle a Bru el cuidado que necesita y se merece. Si quieres ayudar entra en GoFundme y aporta tu granito de arena. También puedes ayudarnos difundiendo esta informacion con tus conocidos. Gracias!

¡UN HOGAR PARA BRU!

ÉL NECESITA DE TU AYUDA



Bru es un perro que no nació con mucha suerte ya que fue abandonado cuando era pequeño. En 2011, cuando Bru tenía aproximadamente un año, encontró una familia con la que compartir su vida. Desafortunadamente hoy, 7 años después, su familia ha tenido que mudarse y todo ha cambiado para él.

Bru ha sufrido mucho a causa de la separación de su familia, cuando fuimos a verlo, vimos a un perro que no ha tenido ningún tipo de normas. El estar en una jaula durante 8 meses (desde el abandono de su familia) solo ha hecho que su comportamiento empeore. Es por este motivo que no podemos ponerlo en una casa de acogida, necesita un profesional que trabaje con él y le ayude a superar todas las malas experiencias que ha tenido que vivir y que vuelva a ser el perro simpático y curioso que ha sido siempre. Con suerte si todo mejora, podremos encontrarle una familia definitiva.

El problema es que el centro donde debemos dejarlo es demasiado costoso y no podemos pagarla, sobre todo porque no sabemos cuánto tiempo tendrá que estar allí, hasta que encontremos una adopción definitiva para él. Pero sabemos que, con la ayuda de todos, podemos tener a Bru en un buen lugar sabiendo que lo cuidarán como si fuera suyo.



Si quieres ayudarnos, entra ahora en [GoFundMe](#) y aporta tu granito de arena. También puedes ayudarnos difundiendo esta información con todos tus conocidos.

www.AnuncioTIC.com